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A C T A         Nº   23                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintitrés días del mes de noviembre del año dos mil vein-

tiuno, siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana 

Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. 

Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Milton Goncalves y Sr. Lides Bevegni 

No asiste, con aviso: Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Freddy Diano 

En uso de licencia: Dr. Luis Camargo, 

En sala, el miembro del Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 22. Unanimidad. 

 

RECONSIDERACION 
El Sr. Scarpa solicita reconsideración de la resolución de la pasada sesión sobre el informe de la comisión de 

reglamentos, referida a la situación de Canelones Interior. 

El Prof. Cheppi pone a votación la reconsideración. Se aprueba. 

El Sr. Scarpa pide que se apruebe el informe en mayoría de la comisión. 

Se lee informe 

El Sr. Sosa consulta si se puede considerar mayoría ya que votó, por un lado, en la discordia, el Dr. Leites y, por 

otro el Sr. Scarpa y el Dr. Trivel. Este último no es consejero por lo que le parece que está en la comisión en 

calidad de asesor.  

El Sr. Scarpa dice que el Ejecutivo lo votó para integrar la comisión. Que está en actas. 

El Sr. Román solicita votación nominal. 

Se recuerda que, para ser aprobado, debe tener un voto más que la resolución de la sesión anterior. En este 

caso, deben ser 7 votos. 

Puestos a votación, votan por la afirmativa: Sr. Román, Sra. Cáceres, Sr. Scarpa, Sr. Coronel, Sr. Scirgalea y Sr. 

Goncalves. Total 6 votos. 

Por la negativa: Prof. Cheppi, Sr. Ortiz, Sr. Sosa, Sr. Píriz, Sr. Fabiani. Total 5 votos. 

Al no haber llegado a los 7 votos la propuesta es negativa. 

La Sra. Cáceres pregunta al Sr. Píriz si, habiendo estado varios meses sin venir, tenía conocimiento del tema 

que se trataba. 

El Sr. Píriz le contesta que se informó, tal como es debido y que votó con conocimiento del tema. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
386 – AUF remite invitación para homenaje a Finales Únicas CONMEBOL el 24/11 hora 2030 en Sala Fabini. 

Téngase presente. 

387 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Mayor. Se comunica a las interesadas. 

388 – Confederación del Este remite nota de Liga Río Branco solicitando que torneo Sub 17 sea Sub 18. Se re-

solvió criterio en sesión pasada. Además, esa iniciativa fue rechazada en el último Congreso. 

389 – SENADE invita a 5° Congreso Internacional del Deporte 24 y 25 de noviembre. Téngase presente. Concu-

rrirán el Sr. Ortiz, el Sr. Sosa, el Dr. Sosa y el Dr. Delgado. 

390 – Asociación Cerro Largo solicita cambio localía en torneo Integración en atención a la eliminación del Club 

Parque del Plata. Se informa que se hicieron gestiones pero que resultaron infructuosas, por lo que queda el 

calendario como estaba previsto. 
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391 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se comunica a las interesadas. 

392 – Liga Maldonado solicita se consulte a SENADE datos sobre carnés de jugador. Se hará consulta. 

393 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Wanderers Barracas. Promúlguese. 

394 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Huracán Higueritas. Promúlguese. 

 

Se recibió nota del Club Litoral de Paysandú, que está disputando en torneo de fútbol femenino, quejándose 

sobre cancha fijada por Laureles para partido. 

La Sra. Cáceres dice que da seguridad a que el reclamo es infundado porque el parque Abate tiene todo. Hay 

una ambulancia a la orden con base a escasos metros de la cancha. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
El Prof. Cheppi da cuenta que el Cnel. Irigoyen, que no pudo concurrir en la fecha, le planteó la posibilidad de 

suspender la fecha de la Divisional A este fin de semana, ya que se debería jugar el domingo, día que están las 

elecciones de BPS. 

Se resuelve mantener la fecha, considerando que se puede usar seguridad privada y que significaría más costos 

a los Clubes. 

Informes veedores: 

• Sr. González en Palermo Darling, dice que fue un partido tranquilo. Buen arbitraje. Destaca la atención 

y colaboración del Presidente local. Felicita a Rocha que presentó un estadio en excelentes condiciones.  

Agradece la colaboración que recibió del compañero Sr. Píriz. 

• Sr. Bevegni en Juventud Juanicó, dice que fue una fiesta. Previamente se coordinaron cosas, incluyendo 

la pirotecnia que se usó desde afuera del estadio. Destaca el final donde el intercambio de los rivales 

fue muy deportivo. 

• Sr. Sosa en Río Negro Central, dice que fue un partido normal, muy disputado, lindo de ver.  Dice que el 

estadio estuvo bastante lleno, con casi 2 mil entradas vendidas. Dice que hubo un buen ambiente entre 

las Instituciones que colaboraron mucho en la previa. Buen comportamiento de los dirigentes.  

Los únicos incidentes, que no llegaron a mayores, fue con 2 bengalas (una cayó cerca del banco de Cen-

tral y la otra en una montaña de papeles, tirados al inicio, que tomaron fuego). 

Dice que, al final, abrieron un portón que permitió el ingreso a parciales de Central. Ya se habían reti-

rado los árbitros y los jugadores de Río Negro.  

Se fijan detalles próxima fecha: 

   

DIVISIONAL A   
JUVENTUD DE COLONIA - CENTRAL - SAN JOSE   
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 28.11.2021 19:00  

 MONTENEGRO MAZA, SEBASTIAN GUILLERMO 

 IZZI CARABALLO, CLAUDIO CESAR 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 ALVAREZ VIERA, LUIS CARLOS 

   

DIVISIONAL B   
HURACAN - RIVERA - BELLA VISTA - PAYSANDU   
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 27.11.2021 20:00  

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

SANTA EMILIA - CARDONA - WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES  
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 27.11.2021 20:00  

 
ARRUE, CESAR RA-
FAEL  

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 
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 SOSA CARDOZO, OSCAR GILBERTO 

 LOPEZ ESPINOSA, LUIS DANIEL 

BOQUITA - FLORIDA - QUILMES - FLORIDA   
BATALLA DE SARANDI 27.11.2021 20:00  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

DARLING - CANELONES - PALERMO - ROCHA   
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 27.11.2021 20:00  

 SOTELO, CARLOS DANIEL 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

 CARRO NACIMIENTO, IVAN 

   
COPAS FEMENINO 
Se fijan detalles próxima fecha: 

FEMENINO ABSOLUTA   
(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) LITORAL - PAYSANDU  
PARQUE PABLO E. ABBATE 28.11.2021 20:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

(FF) NACIONAL - FLORIDA - (FF) RIVER PLATE - SAN JOSE  
COMPLEJO CLUB QUILMES 27.11.2021 20:00  

 RIPOLL, NANCY MARGOT 

 MENDEZ, ALEJANDRO FABIAN 

 AVILA, JOSE MANUEL  

   
   

FEMENINO SUB 14   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) URUGUAY - BELLA UNION 

PARQUE SAN RAFAEL 27.11.2021 17:00  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 LASSO HERNANDEZ, ROBINSON DARIO 

(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LAURELES - F.BENTOS  
ESTADIO ARTIGAS 27.11.2021 17:00  

 MIRANDA MANEIRO, FREDY ARIEL 

 RIAL REY, JOSE LUIS  

 ALMIRON SUAREZ, OSVALDO ALBERTO 

   
   
SUB 14 y SUB 15 

En el próximo fin de semana se jugará etapa por el torneo integración. 

 

INFORME DE COMISIONES 

ENTRENADORES 

Se informa que, en carpeta, se encuentran 15 inscripciones para el Curso de Entrenadores que se realizará a 

través de AUF. Pasa al Consejo Técnico Entrenadores para que determine quienes son los elegidos. 

El Prof. Cheppi refiere a los cursos de formación. Dice que hay un problema con las deserciones (que se dan por 

motivos diversos), que hace que los cursos tengan un costo individual al inicio y mayor al final. Se está pensando 

en algún sistema que permita que tal cosa se estabilice. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre las áreas en que se está trabajando: 
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a) Libro: Se firmó contrato con el Sr. Inzaurralde. Se conversó sobre las posibles alternativas de impre-

sión, tratando de abaratar costos. 

b) U2030: dice que en Mercedes, el próximo viernes a la hora 14, se harán nuevos exámenes médicos. Se 

trata de prever, sobre todo, causas de muerte súbita. 

 

ARBITROS 

El Sr. Gabito informa que las pruebas previstas en Colonia pasaron a San José porque no se disponía de pista. 

Dice que se hicieron sin dificultades las pruebas en San Carlos. 

Da cuenta de la propuesta del Consejo Técnico Árbitros de un llamado a la formación de Instructores. Se 

aprueba. Unanimidad. 

 

REGLAMENTOS 

Se lee informe que dice: 

“Asunto: Consulta del Club Central de la Liga Ciudad de Durazno (acta 21 del 9 de noviembre) 

Viene a esta comisión la consulta de la Institución respecto de la confección de la llamada Lista de Retención (Lista de Buena 

Fe) para la disputa del torneo local de la Liga y cuál sería el procedimiento de incorporación de acuerdo al art. 25 del 

reglamento de la Liga. 

Se adjunta el informe realizado por el Jefe de Departamento Gustavo Ruiz, quien entre otras consideraciones afirma “que no 

hay previsto un mecanismo de baja de jugadores, y en el art. 29 se establece que ese número es el máximo de jugadores que 

podrá utilizar cada Institución por temporada y categoría. Por lo anterior, entiendo que, si el jugador D´Altoe no actuó en el 

torneo de esa temporada en vuestro Club, no debería ocupar un lugar en dicha lista al no pertenecer más a la institución.” 

A la luz de lo dispuesto por el art. 25 los Clubes podrán incorporar jugadores libres hasta el último día hábil anterior al 

comienzo de la segunda rueda de cada campeonato, a su vez el art. 27 establece las condiciones de jugador libre. 

En base a esas dos normas, surge con meridiana claridad cual es el procedimiento y los requisitos para la incorporación de 

jugadores libres. 

Respecto al informe realizado por el Sr. Ruiz, esta comisión comparte los argumentos expuestos oportunamente, no teniendo 

otras consideraciones.” 

El Dr. Leites y el Sr. Scarpa amplían informe. 

Se aprueba el informe. Unanimidad. 

VARIOS 
JORNADA EN PAYSANDU 

El Prof. Cheppi dice que, para las Jornadas sobre medicina que se realizarán en Paysandú el 18 y 19 de 

diciembre se solicitó colaboración. La misma tiene el visto bueno de Finanzas.  

Se aprueba. 

 

REGLAMENTOS AUF 

El Prof. Cheppi consulta al Dr. Leites sobre cómo va el trabajo. 

El Dr. Leites informa que ha enviado consultas al Dr. Duran, las que no han sido evacuadas. 

 

ANCAP 

El Sr. Scirgalea refiere al acuerdo sobre combustibles. Consulta sobre si el dinero está o no disponible. 

El Prof. Cheppi dice que el Ec. Alonso le informó que el dinero está.  

El Dr. Sosa pide que, apenas se tenga el borrador del contrato, se lo pasen.  

 

 

Siendo la hora 16:25 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 30 de noviembre de 2021 hora 14:00.  

 


